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Drogenmarkt Spandau?

Wir fragen das Bezirksamt:

1. Sind dem Bezirksamt in Spandau illegale Märkte für Drogen bekannt, also Stellen, die 
durch die Berliner Polizei als "regelmäßig belastet" im Bezug auf Drogenhandel eingestuft 
werden?

2. Falls ja, um welche Stellen handelt es sich?

3. Welche Maßnahmen werden vom Bezirksamt und der Polizei im Bezug auf die 
vorgenannten Stellen durchgeführt?

4. Welches Gefährdungspotenzial für Spandauer Bürger sieht das Bezirksamt an solchen 
Stellen zum einen durch die mit dem Drogenhandel einhergehende Kriminalität und zum 
anderen durch die unkontrollierte Abgabe von Substanzen ohne Inhalts- oder 
Herkunftsangaben mit oft gefährlichen Streck- und Zusatzstoffen an jugendliche und 
erwachsene Verbraucher?

5. Sieht das Bezirksamt konkrete Möglichkeiten, Spandauer Bürger über die Gefahren von 
illegal im Bezirk gehandelten Drogen aufzuklären bzw. sie davor zu schützen?

Berlin, den 20.01.2014
P a o l i n i

Fraktionsvorsitzender


